

みやび児童クラブだより

みやび児童クラブ

TEL 098-988-4993 FAX 098-941-5558

ホームページ・http://gakudou. miyabi-hoikuen. jp/

太陽の日差しがギラギラと照りつける7月。暑い日々が続いていますが、子ども達は暑さに負けることなく、元気いっぱい過ごしています。

今月からいよいよ夏休みが始まります。1 年生にとっては、初めての夏休み!雅福祉会の夏祭りや宿泊学習など、夏ならではの計画をたくさん予定していきます。

私たち指導員も子ども達に負けず、一緒に楽しい夏休みを過ごしていきたいと思います。

暑さも厳しくなりますが、ご家庭でも水分補給などを健康管理の方もよろしくお願いします。



*天気の良い日は公園に出かけますので、毎日帽子、水筒、ハンカチを持たせて下さい。

帽子を持ってきていない児童がいます。熱中症予防の為にも持たせて下さい。よろしくお願いします。

- *児童クラブをお休みする時は必ず連絡をお願いします。
- *小学校の下校時刻の変更がありましたら児童クラブまでご連絡ください。
- *学年便りやお知らせは、児童クラブに持たせて下さい。
- *送迎の際は1階駐車場、みやび保育園専用駐車場をご利用下さい。18 時頃は、駐車場が大変込み合いますので、10 分以上の駐車はご遠慮ください。ご協力お願いします。
- *夏休みに旅行等でお休みする場合は、前もってお知らせ下さい。(社会見学などで人数調整がある為)
- *7/9(土)は休園です。
- *今月の月謝の振替日は、 13 日になっていますので、よろしくお願いします。
- *7/18(月)は海の日の為、休園です。
- *夏休みは 21 日から始まりますが「お弁当」、「水筒」、「帽子」、「宿題、自主勉強等」を持参して下さい。
- *7/23(土) は夏まつりに伴い 13:00 までの保育と変更させて頂きます。ご協力お願いします。

18:15 販売開始、19:00 より、安謝東原公園で「雅福祉会 夏祭り」を予定しています。

保護者同伴でご参加ください。(子どもだけでの参加はご遠慮ください。)

児童クラブの子ども達は 18:00 集合です。

ダンスをやる予定です服装は、黒か紺のTシャツ、ズボンと バンダナ(色は自由)の用意をお願いします。

当日は 16:00 から会場づくりでテント張りや、提灯つけ等の準備を行いますので、お手伝いできる方は、 ご協力お願いします。

*7/30(土)は休園です。

8月の予定

- *8/5(金)~8/6(土)は石川青少年自然の家に宿泊学習に行きます。(詳しくは別紙にて)
- *8/6(土) 13:00 解散になっていますのでお迎えをよろしくお願いします。
- *子育てでの喜び、悩み、心配事など気軽にお話しませんか? ご希望の方は支援員までお知らせ下さい

• 平和学習 対馬丸を観ての感想 •



1年生

- つしままるをみて、せんそうはかなしいなとおもいました。ひとがしんでつらかったとおもいました。せんそうを おこさないようにします。
- ・せんそうはおこしたらいやだ、だってころしあうと、せんそうのひとがかわいそうにみえる。そらはくらくなるし、 そらからばくだんもおちてくる。だからせんそうはおこしたくない。いまのじだいは、へいわだとおもった。

2年生

- みんなせんそうでしんでかわいそうとおもった。ぼくは、せんそうをおこしません。おきなわとアメリカのせん そうをおこしたくないです。
- つしま丸が、アメリカのせん水かんに見つかって魚らいにやられてちんぼつしはじめたつしま丸から、うみにとびこんでいかだにのって、ごはんもたべれないしおふろにも入れなくてつらそうでした。でも生きのこれた人がいるから、今ここに私たちがいます。でもみんなが生きのこれなかったら、わたしたちはそんざいしていません。たくさんのひとたちが、なくなったけれど生きのこれたひともいたので良かったなと思いました。
 3年生
- せんそうはたくさんの人の命がなくなるので、とても、悲しいことだと思います。
- ・せんそうではたくさんの人が死んだりけがするし、ともだちやかぞく、もしかしたら自分までがしんでしまうから 二度とせんそうをしてはいけない。つしま丸やほかのそかいせんもアメリカ軍の攻撃をうけてちんぼつしたとおも う。そかいせんに乗っていた何人ものいのちがうばわれた。
 - だからせんそうをして何人ものいのちがうばわれるなら、さいしょからせんそうをしなければいい。国のリーダーのケンカで人が死ぬ。1たい1だったケンカが大きくなり、国たい国のケンカになる。ケンカをしないへいわな世界になればいいのになと思った。
 - さいごに、せんそうをしなければ人はたのしく生きられる。せんそうは、してはいけない。
- ・せんそうは、なにもたべれなくて、水ものめなくて、たいへんな思いをして生きていたことが分かりました。また、 つしま丸は、運のよい船だったのに、アメリカのせんすいかんにうたれて、つしま丸にのっていたほとんどの人が 死んでいきました。生きていた人も凍死してしまいました。せんそうにかんけいない人もどんどん ころされてい きました。なぜ、軍たい軍のたたかいなのに、かんけいのない人までもが殺されていくのか、おかしいです。なぜ、 せんそうがおきてしまったのかふしぎに思います。これからはせんそうがないようにこころがけたいと思います。
- せんそうがおこったのはなぜだろう。なぜ、いろんな国がまきこまれたの?なぜ人は死ぬの?

5年生

• 私は、対馬丸のビデオを見て、とても悲しくなりました。人間はどうして戦争というみにくいことをするのだろうと思いました。戦争でたくさんの人間がなくなっているのを見て、これ以上のじごくは無いと思いました。人間はどうしてこんなにも、おろかなのだろう。国のためといって、ばくだんで船をうったり、ナイフで人をさしたり、けんじゅうで人をうったりできるのだろうと思いました。自分だけが生き残るために、どうしてあんな小さい子をなぐれるのだろう、もちろん自分が生きるのは大切だけど、あんなやり方はしなくていいんじゃないかと思いました。私はこのビデオを見て後世で絶対に戦争がおきないようにしたいと思いました。